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Top 4.2 Dünenpromenade

Herr Holtz hinterfragt die barrierefreie Zugänglichkeit der Dünenpromenade.
Herr Steigmann berichtet von einem stattgefundenen Gesprächstermin mit Herrn 
Rappen, Herrn Opfermann, Frau Bräunig und seiner Person. Hier wurde die Zugäng-
lichkeit bereits thematisiert. Laut Herrn Opfermann ist Barrierearme Zugänglichkeit 
möglich – Barrierefrei nicht.
Herr Steigmann regt hierzu an im September eine Sitzung zum Thema Dünenpro-
menade – Barrierefreiheit und Sachstand Baufortschritt einzuberufen bzw. das mit 
einer kommenden Bauausschusssitzung zu verbinden, hierzu sind Herr Rappen und 
Herr Opfermann zu laden.


